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Un grupo de representantes estudiantiles, acompañados de la 
ex vicerrectora de Alumnos Cándida Gutiérrez -segundo por la 

izquierda-, en una recepción del ex presidente José Bono

Concierto fi n de fi esta del XIII Día Grande, celebrado en 2009 en 
el Campus de Ciudad Real

Algunos de los participantes en el VII congreso de representan-
tes de alumnos, que tuvo lugar en el Campus de Toledo

El autobús simboliza la labor de cohesión intercampus que 
realizan los representantes estudiantiles 

Reunión de trabajo en la Finca Galiana, Ciudad Real

Divertido posado en las calles de Toledo
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PRESIDENTES DEL

CONSEJO DE

REPRESENTANTES

DE LA UCLM

 Luis Fco. Cabeza

 Ana Aguilar 

 Gerardo Cuevas

 Esperanza Sánchez

 Abraham Sánchez

 Elena Uribelarrea

 José Emilio Megía

 Oscar Samperiz

 Alejandro Pacios 

 Fausto Laserna

Luis Cabeza.- Primer delegado de Alumnos de la UCLM y presidente 
fundador del Consejo de Representantes
El esfuerzo, la dedicación y la generosidad de un gran grupo de personas, con las 

que tuve el privilegio de compartir esta experiencia, posibilitó la consecución de un gran 
objetivo: que la voz de los estudiantes fuese escuchada y valorada. 

Esperanza Sánchez López.- Ex delegada de Alumnos entre 1998 y 2000
Creo que el Consejo de Representantes desempeña un papel fundamental en la 

actividad de la Universidad de Castilla-La Mancha. Me alegra el comprobar que los actuales 
delegados continúan con el trabajo que iniciaron otros, antes que ellos y antes que nosotros.

José Emilio Megía.- Ex delegado de Alumnos entre 2004 y 2005
Estar al frente del Consejo me sirvió para aprender que, si te mueves y trabajas, 
puedes conseguir cualquier cosa. Creo que el papel de este órgano es fundamental, si 

bien debería incentivarse la participación de los estudiantes.

Oscar Sampériz.- Fue delegado de Alumnos en 2006
Representar a los estudiantes de la UCLM supuso muchas cosas, fundamentalmente 
satisfacción y responsabilidades. Creo que el Consejo juega un vital papel de coordi-

nación en una universidad multicampus, como es el caso de la UCLM.

Fausto Laserna.- Actual delegado y presidente del Consejo
Sigo con la ilusión del primer día, pero con mucho más trabajo, porque con esfuerzo y per-
severancia (a costa de nuestro expediente académico), hemos conseguido que la represen-

tación estudiantil tenga incidencia directa en nuestros compañeros y en la normativa de la UCLM. 
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